



# Presidente de la Cámara de Diputados lamentó salida de Clouthier: “no tiene una explicación sustantiva”



**Santiago Creel**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, consideró que la renuncia de **Tatiana Clouthier**, ex titular de la **Secretaría de Economía (SE)**, “**no tiene una explicación sustantiva y real**”. Aunado a ello, planteó algunas interrogantes relacionadas a su quehacer político inmediato.

Este jueves 6 de octubre, el diputado del **Partido Acción Nacional (PAN)** manifestó su sobresalto en relación a la salida de Clouthier Carrillo del gabinete del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, pues se cumplieron los 75 días que se marcan en el **Tratado Comercial México-Estados Unidos-Canadá (T-MEC)** para hacer los intercambios y las investigaciones que determinan si se instaura o no un panel para resolver las diferencias y las posibles violaciones en relación a las industrias eléctrica y energética.

Declaró que esta situación es preocupante, particularmente porque México es el principal socio comercial de Estados Unidos con un intercambio anualizado a agosto del orden de los **USD 70 mil millones** y con un superávit a favor de México por **USD 10 mil millones**.